

La Tribune - Le Projeu
Vendredi 23-10-2009

TIR A L'ARC / OPEN DE FRANCE

Sport et nature

Ce week-end à Saint-Etienne

La Première Compagnie des Archers de Saint-Etienne sera à l'œuvre ce week-end pour assurer l'organisation du Championnat de France de tir à l'arc nature, appelé : «Open de France nature 2009». La FFTA (Fédération Française de Tir à l'Arc) a délégué cette lourde organisation au club stéphanois et à Guy Chavanne, sûr de trouver la qualité et

l'engagement de tout un club. Les archers peuvent ainsi compter sur la mise à disposition par la ville de Saint-Etienne, du Château de la Perrotière et de son parc à Terrenoire, qui apporte l'originalité de la nature en pleine ville. La difficulté du terrain ajoute à la compétition puisque les 21 cibles, situées au pied des arbres, dans des haies, ou

sur des buttes à des distances variant de 15 à 45 mètres, devront être repérées par les 27 équipes de Ligue. Des équipes féminines et masculines, venant de toute la France, vont découvrir deux parcours dont les tracés ont été conçus par les techniciens du club : Jean-Pierre Leplat et Guy Deguerville. C'est le maximum de points réalisés qui départagera les équipes.

En 2008, la Ligue Rhône Alpes avait réalisé le grand chelem, en plaçant ses deux équipes sur le podium : les hommes champions de France, et les féminines vice-championnes de France. Mais les Ligues de Midi Pyrénées, du Centre, de Normandie auront comme un goût de revanche. Guy Chavanne. La Première Compagnie des Archers de Saint-Etienne a elle,

d'ores et déjà, gagné son challenge : réussir une très belle organisation.

Françoise Quinson.

Samedi 24 octobre 2009 :

à 18h30 - cérémonie d'ouverture salle

Jacques Brel à Terrenoire.

présentation des équipes.

- dimanche 25 octobre 2009 :

dès 8h30 à 16h30 - compétition

à 17h15 - cérémonie de clôture salle

Jacques Brel à Terrenoire.